

水之上



令和3年4月6日現在 児童数83名 P戸数54戸
令和4年2月15日発行

『心の汗』をかく機会をさらに増やしていきたい！！

校長 花峯 哲則

暦の上では立春を迎え、春の足音が聞こえてきそうな時期となりました。

ただ県内においては、新型コロナウイルス感染症(オミクロン株)が猛威を振るい、本市や周辺地域においても感染拡大が続いており、日々予断を許さない状況となっておりますが、保護者の皆様や校区の皆様方におかれましては、いかがお過ごしでいらっしゃいますか。

本年度も、残り後1か月余りとなりましたが、保護者の皆様や校区の皆様方には、水之上小校区の大切な『宝』でもある83名の子どもたちが、無事に学校生活を送っていくことができますよう、今後とも見守りや温かい声かけ等をよろしくお願いいたします。

さて、以前『三汗の教育』という言葉を何度か耳にしたことがあります。『三汗』とは『頭の汗』『体の汗』『心の汗』のことです。『頭の汗』は勉強や読書等のこと、『体の汗』は運動等のこと、そして『心の汗』は掃除等のことです。

ところで『ディズニーランド 掃除の神様が教えてくれたこと』という本がありますが、東京ディズニーランドが創設されてもうすぐ40年。ディズニーランドといえば、夢のある幻想的な遊園地です。ディズニーランドが40年近くも変わらぬ人気のかげには、大きな努力があったのです。

この本の著者は、あこがれ続けたディズニーランドに5回目の採用試験でやっと合格したそうです。最初に配属されたのは、夜の清掃員の仕事で、非常にながかりしたそうです。

しかし、本家アメリカのディズニーランドから派遣されたチャック・ボヤージン＝「掃除の神様」(ウォルト・ディズニーが絶大なる信頼を寄せている人)との出会いをきっかけにして、掃除の大切さとその魅力にひかれていきます。

チャック・ボヤージンは、次のように語っています。

「お客さんがゴミを床に捨てるのは、捨てるでもいいという環境を、ここで働いている私たちが作っているからだ。掃除は、汚れているからするのでなく、汚さないためにするのだ。汚せないくらいにきれいにすれば、ゴミを捨てることをためらうんだよ。ゴミを捨てる人はいなくなる。」

40年近く前、東京ディズニーランドがオープンした頃の清掃員は「裏方」という地味な印象だったのが、今では、人気のある仕事の一つだそうです。

また、イエローハットの創業者の鍵山(かぎやま)さんは、著書『ひとつ拾えばひとつだけきれいになる』の中で、次のように述べています。

- ・掃除をすると謙虚に(素直)になれる。
- ・掃除をすると気付く人になれる。
- ・掃除をすると感動の心が育まれる。
- ・掃除をすると感謝の心が芽生える。
- ・掃除をすると心が磨かれる。

『心の汗』をかくには、やはり掃除が一番であると思います。コロナ禍の中ではありますが、各家庭や地域社会でも『心の汗』をかく機会をさらに増やしていきたいものですね。

短縄大会

今年度も短縄大会が開かれました。子どもたちは朝の活動や体育の時間等を活用して練習を頑張りました。今年度の学校チャンピオンの皆さんを紹介します。(後交差跳びまでは、30秒間に跳んだ累計、前二重跳び以降は連続回数、(新)：これまでの大会新記録)

前跳び：	4年	宮迫 花	108回
後跳び：	6年	高附 結乃	99回
前綾跳び：	5年	西原 一花	49回 (新)
後綾跳び：	5年	西原 一花	50回 (新)
前交差跳び：	5年	迫田 菜日風	63回
	6年	岩崎 莉未	63回
後交差跳び：	5年	川原 龍空	88回 (新)
前二重跳び：	5年	西原 一花	92回
後二重跳び：	4年	安山 蘭	44回 (新)
前はやぶさ：	4年	岩田 望愛	25回 (新)
後はやぶさ：	4年	岩田 望愛	25回 (新)
前つばめ：	6年	安山 凜	8回
後つばめ：	4年	安山 蘭	6回 (新)



受賞おめでとう!



【全国児童画コンクール】

入選 5年：米田 雄惺

【若草文学賞】

最優秀賞 6年：高附 結乃

優秀賞 2年：堀之内 慶

クラブ活動見学

1月27日(木)に3年生によるクラブ活動見学がありました。来年度からクラブ活動に参加する3年生は、各クラブのお兄さんお姉さんの説明を聞きながら、どのクラブに入ろうかと、興味を持って見学していました。



情報モラル教室

2月4日(金)と2月10日(木)の2日間にわたって、MMCの東直樹さんを講師にお招きして全学年、情報モラル教室を実施しました。

インターネットを使用するとき「無料ゲーム」等のダウンロードをするかしないか等具体的な事例を出しながら、ネット社会の危険について教えていただきました。

また、SNSを使用するとき、友達のIDやパスワードを勝手に見たり使用したりしてはいけないというモラル等を動画を交えて、丁寧に教えていただきました。

子どもたちは熱心に話を聞き、自分のこととして捉えながら情報モラルについて大切なことを学ぶよい機会となりました。



新1年生入学説明会

2月3日(水)に、令和4年度新1年生保護者への「入学説明会」を実施しました。4月から本校に入学する1年生は6人の予定です。

「まん延防止等重点措置」の期間となっていたため、今年度も残念ながら新1年生の体験入学は実施できませんでした。

6人の新1年生の皆さんの御入学を職員・児童一同、心よりお待ちしております。



主な学校行事等の予定

3月2日(水)	授業参観, 学級PTA
4日(金)	6年生：白山登山
8日(火)	移動図書
9日(水)	垂水検定(4~6年)
24日(木)	卒業式
25日(金)	修了式
29日(火)	辞任式